

En la Ciudad de Alcoy, reunida la Asociación Patronal de la Industria Textil y Fabril en Junta General extraordinaria, bajo la Presidencia de D. Francisco Doménech García, por el Sr. Presidente se abre la sesión a las quince horas, asistiendo todos los Sres. asociados a excepción de D. José Aura Colomina, D. Francisco Escriche, Sres. Guillém y Vidal, Vda. de Manuel Payá, Sres. Sobrino de Modesto Terol, D. Vicente Terme, D. Santiago Guillém y Sres. Camilo Llorca y Ca,

Lectura del acta anterior. El ~~Sr. Boronat~~ Secretario lee el acta correspondiente a la Junta General extraordinaria del día 14 de este mes, que es aprobada.

Conflicto del Ramo de Agua. El Sr. Boronat, en nombre de la Directiva, da cuenta a la General de lo ocurrido en este conflicto desde la anterior Junta General. Dice que el Delegado Provincial del Trabajo a pesar de haber rechazado esta Patronal la fórmula por él propuesta, continuó las gestiones encaminadas a la solución del conflicto. Con este objeto, celebró nuevas entrevistas con esta Directiva y con los obreros, llegando a ofrecer a estos el 5% de aumento en los salarios y no admitiendo los obreros esta proposición. En vista de esto, dió por terminada su intervención, y así nos lo comunicó, anunciándonos que lo pondría en conocimiento del Ministerio, por si este quería mediar. Sigue el Sr. Boronat diciendo que esta mañana ha recibido la Junta un oficio del Sindicato solicitando una entrevista para proponer nuevas fórmulas para solucionar el conflicto. Admitida y celebrada esta entrevista, en ella la representación obrera ha presentado tres proposiciones: 1ª, Discutir las Bases; 2ª, Discutir los puntos generales y la regularización de salarios. 3ª, Discutir sólo los salarios, pero fijando un tope mínimo para los hombres de 7'75 a 8'25 ptas. y para las mujeres de 4'75 a 5'50 ptas; todo ello, antes de reanudar el trabajo. Estas proposiciones han sido naturalmente rechazadas por la Directiva que ha mantenido la misma posición de exigir que reanudasen el trabajo antes de discutir nada. La entrevista, por consiguiente no ha dado resultado alguno.

El Sr. Oliver interviene para decir que como había cierto ambiente optimista en el sentido de que el conflicto se hallaba en vías de solución, y esta ambiente no respondía a la realidad, la Directiva se ha ~~con-~~ creído en el deber de convocar esta Junta General para que los asociados conociesen el verdadero estado de la cuestión. Da nuevas explicaciones sobre lo ya relatado por el Sr. Boronat.

El Sr. Boronat pide de nuevo la palabra comunicando a la General que habiendo aparecido en la ~~pranxixxxxx~~ Gaceta de Levante, y radiado en la emisora local unas manifestaciones del Sr. Alcalde dando cuenta de que los obreros del Ramo de Agua habían rechazado una oferta de la Patronal consistente en unos aumentos de salarios, y no ajustándose esto a la realidad, la Junta Directiva se había visto obligada, con el fin principalmente de que los asociados estuviesen debidamente orientados, a rectificar aquella noticia enviando sendas notas al periódico citado y a la emisora, y poniéndolo antes en conocimiento del Sr. Alcalde, que les había acogido con toda cortesía.

El Sr. Pastor (D. Adolfo) agradece todas las explicaciones de la Directiva, opinando que esta no tiene necesidad de convocar nuevas Juntas Generales, ya que en repetidas ocasiones se le ha dado un voto de

confianza para solucionar el conflicto.

El Sr. Monllot (D. Roque) se adhiere a las manifestaciones del Sr. Pastor.

El Sr. Petit se refiere a lo dicho por el Sr. Boronat respecto a la noticia publicada en los medios locales sobre una oferta de la Patronal, y dice que en la prensa de Madrid se ha dado una información análoga, como puede verse en el ABC que exhibe en el cual aparece aquella en forma aún más vejatoria para esta Asociación. Ruega a la Directiva que se dirija a aquella redacción con la oportuna rectificación.

El Sr. Boronat le contesta que la Directiva tendrá en cuenta esto para lo sucesivo y llamará a los corresponsales de los periódicos para informarles directamente del desarrollo de esta huelga. Cree que para rectificar a la prensa de Madrid ha pasado ya la oportunidad.

El Sr. Vilaplana Carbó expone su opinión de que sería preferible el dirigirse a las redacciones que dar las noticias a los corresponsales.

El Sr. Petit insiste en su ruego, y el Sr. Boronat promete que la Directiva hará lo procedente para atenderlo.

No habiendo ningún otro asociado que quisiera hacer uso de la palabra para este asunto ni para ruegos y preguntas, el Sr. Presidente levanta la sesión de que yo el Secretario certifico.

